

ABSTRAK

Akmal. 2017. *Eksistensi dan Kreativitas Anak Punk di Kelurahan Mangasa Kecamatan Tamalate Kota Makassar*. Skripsi. Jurusan Sosiologi, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Jamaluddin Arifin dan Andi Sukri Syamsuri. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Kreativitas yang dimiliki oleh anak punk sehingga ikut eksis di tengah-tengah komunitas dan masyarakat. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif yang bertujuan untuk mengetahui Eksistensi anak punk, kreativitas anak punk dan juga dampak keberadaan anak punk di persimpangan lampu merah kelurahan Mangasa kecamatan Tamalate kota Makassar. subyek dalam penelitian ini yaitu anak punk, dan Masyarakat yang ada di sekitar lampu merah kelurahan Mangasa Kecamatan Tamalate Kota Makassar. Tehnik pengumpulan data yang digunakan ialah dengan melakukan observasi dan wawancara serta melakukan dokumentasi. Analisis data dilakukan setiap saat pengumpulan data dilapangan berkesinambungan. dalam melakukan analisis, penelitian memeriksa ulang seluruh data yang ada, baik data pada hasil observasi terstruktur, wawancara tidak terstruktur. Sedangkan tehnik keabsahan data menggunakan triangulasi sumber waktu dan tehnik. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (i) para punker yang berada di lampu merah memiliki kepribadian yang kuat, mandiri, dan kreatif yang tidak tergantung dengan orang lain. (ii) komunitas anak punk adalah suatu proses untuk menemukan jati diri dan untuk meningkatkan jiwa-jiwa kesenian dan kreativitas. (iii) keberadaan anak punk di lampu merah jl. maalengkeri memiliki dampak positif dan negatif, yaitu: komunitas punk adalah komunitas yang para anggotanya berjiwa kesenian yang memiliki kreativitas yang tinggi sehingga sepatutnya di akui keberadaannya di masyarakat. Dan ada pula anak punk yang melakukan tindakan menyimpang yaitu meminum minuman keras, obat-obat terlarang dan kadang pula terlibat dalam aksi tawuran serta balapan liar.

Kata Kunci : Eksistensi, Kreativitas, Komunitas Anak Punk.